

訪問者の皆さまへ

訪問者の皆さま、「社会福祉法人わらしべの里」のホームページをいつもご覧いただきありがとうございます。

平成14年2月1日より、わらしべの家パソ工房がこのホームページを開設し、長い間「わらしべの家」での活動内容を更新してまいりました。

それは、地域の方をはじめとする各関係機関への広報活動の一環として、また、これまでたくさんの方々にお世話になったからこそ、今の素晴らしいわらしべの家がある、そう伝えるために、拙いながらも情報を発信・更新してきました。そして、仲間たちみんなも変わらず楽しく、わらしべの家で元気に過ごしているよ！というメッセージのひとつとしても機能を果たしていると信じています。

その上で、更に素晴らしい形で「今の、わらしべの家」を皆さまに見ていただくために、この度ホームページを一新することにしました。

これに伴い、ホームページアドレスを下記の通り変更することになりました。

つきましては、ホームページのアドレスを「お気に入り」や「ブックマーク」などに登録されている訪問者の皆さまには、大変お手数をおかけいたしますが、変更後は新アドレスへ設定変更して頂きますようお願いいたします。

19年5か月の間、訪問いただきました皆さまには、心より厚く御礼申し上げます。

これからも、私たちを見守ってくださいね！

■変更時期

令和3年8月1日より

■ホームページ URL

(現) : <http://www.cc9.ne.jp/~warashibenosato/>

(新) : <https://www.warashibenosato.com/>

現在のホームページ更新は7月31日をもって停止させていただきます。

ホームページ管理人 混む

